



Devis Epassy, le gardien international camerounais, a annoncé la naissance de son premier enfant, une petite fille.

Cette bonne nouvelle survient pendant la trêve internationale, alors que le gardien était avec la sélection nationale.

Le couple a partagé leur joie sur les réseaux sociaux en postant une photo avec leur nouveau-né.

Félicitations à Devis Epassy et à sa famille pour cet heureux événement.

Devis Epassy est papa pour la première fois !

Le gardien de but des Lions Indomptables et de l'Abha SC a annoncé la naissance de sa fille sur les réseaux sociaux. [@LIndomptables](#) [@devis_epassy](#)
pic.twitter.com/IGq7EH5Uhw

— CRTVweb (@CRTV_web) [October 18, 2023](#)